

しっかり 楽しく にこやかに (みんなが) 輝く わくわくする学校

谷小だより

谷川小学校スローガン「気づく 考える 行動する」(3K運動)

北斗市立谷川小学校
学校便り NO.9

☎ 73 - 2070

tanikawa1@educet04.plala.or.jp

令和3年12月24日

2021年を振り返る

校長 福井博志

2021年を表す漢字が「金」と決まりました。オリンピック・パラリンピックでの日本人の活躍による金メダルが思い出されます。思い返せば、オリンピックが開催されていた頃、新型コロナウイルスの感染拡大が第5波となっていました。12月15日現在、小康状態が続いています。しかし、変異株による発症者が確認され、以前のように感染者数が爆発的に拡大しないことを祈るばかりです。

昨年1月15日、国内で初めての感染者が確認されてから約2年を迎えようとしています。昨年は2月末から臨時休業となる期間がありましたが、今年は学校が休みになることもなく、教育活動が行われました。

4月、元気な1年生を迎えました。99名でスタートを切った谷川小学校(今は100名)。感染症対策を講じながら、確実に歩みを進めました。まず、「1年生を迎える会」ができました。距離をおいてのイベントでしたが、全校児童で楽しい時間を過ごすことができました。みんなが一緒になって楽しむことの喜びを思い出させてくれたひとときでした。また、これまで多目的ホールで行っていたPTA総会も「密」をさけるため、体育館で開催することができました。5月には遠足を行うことができました。クリーン作戦は、中学生抜きで実施しました。SDGsの取組を行っているなか、子どもたちは集めたゴミの多さに驚きました。「アサリ採り学習」も実施することができました。オーバーな表現をすると、令和になって初の「アサリ採り学習」でした。新型コロナが拡大する前年、護岸が崩れて中止となった学習です。子どもたちにも先生方にも忘れてほしくない活動でした。本当に実現できて良かったです。合計438個のアサリは、お腹の中にも、頭の中にもしっかり残ったことと思います。運動会は2日間に分けて、高学年と低学年に分散して開催することができました。伝統種目であった「鯉の滝登り」も一部内容を変更し、行うことができました。学習発表会も学年毎に分かれましたが、一日で開催しました。事前の総練習は、全校の子どもたちが一同に集まって行うことができ、思い出を共有することができました。まだまだ、書き足りませんが、昨年、残念な思いをした6年生にとっては、小学校生活の最後になる年、しっかり思い出を刻んでいくとともに、在校生にとっても、コロナ禍において、活気あふれる谷川小学校に戻ってきたと思います。

年末年始はご家族でゆったりとした時間を過ごすことと思います。この機会を無駄にすることなく、ご家庭で子どもたちと将来の夢や命の尊さなど、じっくり話し合う場を持っていただきたいと思います。年が明けると、6年生は卒業へのカウントダウンが始まります。全員が中学校へ立派に進学できるよう、担任を中心に教職員全員で応援してまいります。

この1年、谷川小学校では子どもたちに大きな事故もなく過ごすことができました。

皆様のご理解とご協力に感謝申し上げます。来年もどうぞよろしくお願いいたします。

12月29日~1月3日は学校閉庁日です

上記の6日間は学校に誰もいません。事件事故等急を要する連絡は、北斗市役所までお願いします。
北斗市役所 73-3111 (24時間対応)
※閉庁日以外平日は学校 73-2070へ



なわとび集会 11月26日

この日のために体力をつけ、技を磨いてきました。一人一人のがんばりに大きな拍手が送られました。



思春期教室 11月29日・12月6日

5・6年生が、助産師さんや保健師さんから、命やからだ、こころの尊さについて学びました。



参観日 11月30日・12月7日

学習の様子を見ていただきました。多数のご来校ありがとうございました。



第15回北斗市PTA連合会研究大会 12月4日

講演会に多数の参加やご協力をいただき、盛会に終えることができました。



行事予定



25日(土)	冬季休業開始
27日(月)	学習サポート、1年生スキー準備 9:00~11:00

18日(火)	学習サポート 9:00~11:00
19日(水)	始業式、特別4時間(給食なし)
20日(木)	特別5時間、だるまちゃん(4年)
21日(金)	全校朝会、委員会活動
24日(月)	スキー学習(5・6年)
25日(火)	スキー学習(3・4年、2組)
26日(水)	スキー学習(2年、2組)
27日(木)	宿泊研修1日目
28日(金)	宿泊研修2日目、新1年生入学説明会



わくわくワークショップ 12月11日

講師の先生をお招きして、各学年に分かれて体験活動をしました。おかげさまでたいへん楽しいひとときとなりました。

◆児童向けヨガ・サルサダンス…1・2年生



◆カラーボード(ミニ黒板)づくり…3・5年生



◆羊毛を使ったリースづくり…4年生



◆ボッチャ…6年生

